
 

 

令和４年第４回（１２月）定例会 

 

市政一般質問通告要旨 

 

 
 

12月9日（金） 
午前 9時 30分 

12月12日（月） 
午前 9時 30分 

12月13日（火） 
午前 9時 30分 

12月14日（水） 
午前 9時 30分 

12月15日（木） 
午前 9時 30分 

1 
伊 勢 田 幸 正 
無会派（日本維新の会） 

5 
深 瀬 優 子 

公明党 
9 

篠 原 通 裕 
公明党 

13 
木 村 邦 憲 

日本共産党 
17 

村 元  寛 
草の根 

2 
佐 野 正 幸 
21・未来クラブ 

6 
根 岸  操 
無会派（立憲） 

10 

      

小 泉  陽 
21・未来クラブ 

14 
小 川  匠 

日本共産党 
18 

熊 谷  麗 
草の根 

3 
尾 崎 孝 好 
21・未来クラブ 

7 
宮 尾  玲 

日本共産党 
11 

山 下 淑 子 
公明党 

15 
篠 田  剛 

公明党 
19 

今 成 優 太 
草の根 

4 
関 野 兼 太 郎 
21・未来クラブ 

8 

      

川 畑 勝 弘 
日本共産党 

12 
田 中 栄 志 
21・未来クラブ 

16 
加 賀 奈 々 恵 

草の根 
 

 

  

※開始時間は予定ですので変更になる場合がございます。 

 

質問実施方法 

（１）質問順序は、質問通告書の受付順とする 

（２）質問時間は、答弁の時間を含めて、一人６０分以内とする 

（３）１回目の質問は､登壇して一括で行う 

（４）２回目以降の質問は、質問席からの一問一答方式とする 

（５）質問回数の制限はしない 

 

 

富 士 見 市 議 会 



 

 

１ 伊勢田 幸正（議席番号５番） 

１ 姉妹都市交流・国際交流について 

（１）シャバツ市長訪問の成果について市長の見解を伺う 

（２）本市のローマ字表記の際の「姓・名」の順について 

（３）シャバツ市への中学生の派遣について 

２ 多目的トイレについて 

（１）公共施設の多目的トイレの手すりについて 

（２）官民の多目的トイレの場所がわかるマップの作成について 

３ 国民保護について 

（１）国民保護訓練の成果について 

（２）ミサイルを想定した訓練の実施について 

（３）地下の緊急一時避難施設の確保について 

（４）新庁舎に地下室を設けることは可能か見解を伺う 

４ 投票率向上策について 

（１）投票所・期日前投票所へのキッチンカーやイベントの誘致について 

５ 学校給食について 

（１）牛乳の提供について 

６ シティプロモーションについて 

（１）市内３駅の発車メロディーの継続について 

７ 公共施設について 

（１）公共施設の利用料免除に関する基準の公開を 

 

２ 佐野 正幸（議席番号３番） 

１ 安全安心なまちに向けて 

（１）携帯トイレの配布で災害時対応の啓発を 

（２）学校区の事故事件ハザードマップの作成を 

（３）もしもの時に備え公衆電話の設置場所の周知を 

（４）ゲートキーパーの更なる養成を 

２ 公共サービスの利便性向上について 

（１）公民館等のホームページについて伺う 

（２）公民館等の予約方法の改善を 

（３）公民館等の料金設定について伺う 

（４）マイナンバーカードを利用した証明書発行手数料を値下げしては 

３ 読書活動の推進について 

（１）第４次富士見市子ども読書活動推進計画の策定に向けて伺う 

４ 市民協同のまちづくりを 

（１）各整備費の一部に寄附金を募っては 

５ 地域活性化のために 

（１）広報紙にクーポンを付けては 



 

 

３ 尾崎 孝好（議席番号１１番） 

１ 令和５年度予算編成について 

（１）予算編成における基本的な考え方は 

２ 高齢者福祉の充実に向けて 

（１）老人福祉センターの整備について 

（２）相談体制の充実に向けた取組は 

３ 子育て環境の充実に向けて 

（１）保育環境の現状認識と今後について 

（２）保育士の人材確保に向けた取組は 

（３）子ども未来応援センターの機能拡充に向けた検討は 

４ 富士見ガーデンビーチ跡地の利活用について 

（１）どのような検討が進められているのか 

５ 富士見上南畑地区産業団地整備事業について 

（１）事業の進捗状況と今後の進め方について 

 

 

４ 関野 兼太郎（議席番号１３番） 

１ 住みよい安心安全なまちづくりに向けた住宅政策について 

（１）増え続けている空家等対策の現状について 

  ①空家の数や空家に関する苦情などの現状は 

  ②富士見市空家等対策の推進に関する条例に基づく措置などの具体的対応の実績は 

  ③空家バンクの活用を 

（２）居住者がいる住宅の管理に対する指導は 

２ 水谷東１丁目地内の旧新河岸川水路の環境整備について 

（１）平成３０年９月議会での一般質問以降の具体的取組は 

（２）水路の破損が進んでいるが、根本的な対策を 

３ 懸念される新型コロナウイルス感染症の第８波対策について 

（１）４回目以降のワクチン接種状況は 

（２）教育現場での現状は 

（３）公共施設の様々な制限の解除についての考え方は 



 

 

５ 深瀬 優子（議席番号１７番） 

１ 「孤育て」に陥ることを防ぐ子育て支援について 

（１）本市で取り組んでいる伴走型相談支援について 

（２）今後の取組について 

２ 教育現場での「農福連携」の取組について 

（１）市立学校における「農福連携」の取組について 

（２）インクルーシブ教育を推進していく上で、「農福連携」の視点を取り入れることについ 

   て 

３ 障がい者のスポーツ環境について 

（１）本市での推進状況は 

（２）スポーツ活動機会の充実に向けて 

４ 子宮頸がん予防ワクチン（ＨＰＶワクチン）について 

（１）現在までの接種状況について 

（２）「９価ＨＰＶワクチン」への対応について 

 

 

６ 根岸 操（議席番号４番） 

１ 新型コロナウイルス感染症対策について 

（１）第８波に向けての対応について 

①市内の感染状況について 

②ワクチン接種の状況について 

③今後の取組について 

２ 地域公共交通について 

（１）利用状況について 

①路線バス 

②市内循環バス 

③デマンドタクシー 

３ スポーツ振興について 

（１）屋外スポーツ施設の現状と今後について 

（２）ゲートボール場の有効活用について 

４ 交通安全について 

（１）自転車運転マナーの更なる啓発を 

（２）歩車分離式信号機の増設を 

５ 市民要望について 

（１）栗谷津東公園の整備を 

（２）鶴瀬駅東口シェルター内にベンチの増設を 

（３）商店街の街路灯について 



 

 

７ 宮尾 玲（議席番号１０番） 

１ 子育て環境の充実について 

（１）２０２３年度保育施設入所申込における一次受付方法の改善について 

（２）待機児童対策について 

２ 女性の人権を守る取組について 

（１）ＤⅤ専門の弁護士相談日の開設を 

（２）配偶者暴力相談支援センターに婦人相談員など専門家の配置を 

（３）朝霞市の「それいゆぷらざ」のような女性相談に特化した場所の設置を 

３ 加齢に伴う聞こえづらさに対する補聴器購入助成制度を 

（１）令和４年第１回定例会の一般質問において「高齢者実態調査にてニーズを把握してい

く」と答弁があったが、現在の進捗状況は 

（２）地域の通いの場での聞こえに関するチェックシートの検討について 

（３）市内の耳鼻咽喉科との連携や市民への周知について 

（４）東京都港区の補聴器購入助成制度のように富士見市でも助成制度創設の検討を 

４ 通学路の安全対策について 

（１）大字水子地内、氷川神社付近市道第１２４２号線の改善を 

（２）大字下南畑地内、市道第６１１号線の拡幅の進捗状況は 

 

 

８ 川畑 勝弘（議席番号２１番） 

１ 自治基本条例について 

（１）自治基本条例は各事業にどのように生かされているのか 

（２）富士見ガーデンビーチ、びん沼自然公園、西出張所の代替え、シティゾーンなど市民が

主体となってまちづくりができていないと考える。市民の声はどこに行ってしまったの

か。市の見解を伺う 

２ 鶴馬関沢集会所前の交差点の安全対策を 

（１）２０１８年に一般質問をしたが、その後の進捗状況について 

  ①安全対策の現状は 

  ②集会所を移設して交差点の改良を行うことについて 

３ 市民緑地「御庵」を市民協同で自然環境の保全を 

（１）自然環境の専門家や地域住民と連携して、保全すべきと考える。市の見解を伺う 

４ びん沼自然公園の再整備事業について 

（１）六価クロム調査について 

  ①調査状況は 

  ②水質調査はどのように行っているのか 

（２）展望台ができたが、今後、安全な管理体制が必要と考えるが市の見解は 

（３）これまで、市民の声を聴いてきたが、市が想定している利用者数よりも少ないと懸念す

る。工事を一旦中止し、市民の声を聴き、計画の見直しを行う考えがあるか伺う 

 



 

 

９ 篠原 通裕（議席番号１５番） 

１ 空家、空地対策について 

（１）本市の現状は 

（２）所有者不明土地の有効活用について 

（３）空家発生の抑制について 

２ 樹木繁茂の対応について 

（１）本市の現状は 

（２）民法改正に伴うガイドラインを作成しては 

（３）改正される法律の周知について 

３ 包括的支援体制について 

（１）重層的支援体制整備事業について 

（２）福祉総合相談窓口について 

 

 

１０ 小泉 陽（議席番号１番） 

１ 市内産業について 

（１）市内産業の状況について 

（２）支援策について 

２ 道路整備について 

（１）道路整備の計画・実施について 

（２）道路空間のユニバーサルデザインについて 

（３）私道の整備について 

３ 樹木等の管理について 

（１）剪定、伐採について 

４ 家庭系ごみについて 

（１）ごみ収集について 

（２）年末年始の対応について 

 



 

 

１１ 山下 淑子（議席番号１６番） 

１ 不登校支援について 

（１）本市の現状について 

（２）大阪府大東市不登校支援モデル「学びへのアクセス１００％」について 

（３）校内フリースクールの設置について 

（４）幼稚園・保育園との連携について 

（５）早期発見のための取組について 

２ 未就園児の子育て支援について 

（１）一時預かり事業について 

①現状の利用状況について 

  ②一時保育の利用緩和について 

（２）子育ての悩みなどを気軽に相談できる電子掲示板の開設を 

３ 地域要望について 

（１）通学路の安全確保のため、街路樹の高さ制限の規定を 

（２）ふじみ野駅西口の送迎車の渋滞緩和について 

（３）上沢交差点の安全対策について 

 

 

１２ 田中 栄志（議席番号２番） 

１ 鶴馬・水子地域周辺について 

（１）都市計画道路整備の現状と今後の見通しは 

（２）計画的な土地の利活用について 

２ 災害に強いまちづくりについて 

（１）防災の現状と課題は 

（２）多様な形態の訓練を 

（３）安全・防災教育の更なる推進を 

３ マイナンバーカードの普及促進について 

（１）マイナンバーカードの普及促進の現状と課題は 

（２）更なる施策の検討を 

 



 

 

１３ 木村 邦憲（議席番号９番） 

１ 地域公共交通施策について 

（１）デマンドタクシーの回数増、利用料金について 

（２）市内循環バスの路線変更について市民から不便になったという声があるが市の認識は 

（３）路線の拡充と東上線西側地域に市内循環バスを運行するためにも台数の増を 

２ 視覚障がい者施策について 

（１）市役所前の交差点にエスコートゾーンの設置を 

（２）選挙投票時の補助について 

（３）市内東上線各駅での音声ガイド改善の進捗状況は 

（４）シグナルエイドの購入補助増額と環境整備を 

（５）同行援護の支援について 

３ 放課後児童クラブについて 

（１）これまで２１年間、社会福祉事業団とパートナーとして事業を進めてきた。なぜ今回、

随意指定の条件を変えたのか 

（２）子どもの最善の利益を守るため公募とせずに、随意指定で契約を行うべきと考えるが市

の見解を伺う 

（３）水谷、つるせ台、関沢、南畑各放課後児童クラブの過密な環境の改善を 

４ 市役所西出張所の早期再開を 

（１）市民の声を聴く場を設けるべきと考えるが市長の見解を伺う 

 



 

 

１４ 小川 匠（議席番号２０番） 

１ 新型コロナウイルス感染症第８波とインフルエンザの同時流行に備えるために 

（１）抗原検査キットの無料配布を 

（２）自宅療養者支援の継続を 

（３）市民に対し発熱時等の検査体制や行動について周知を 

２ 物価高騰から暮らしと経済を立て直すために 

（１）市の非正規職員の時間給賃金の引上げを 

（２）事業者への支援を 

（３）国の給付金の対象とならない世帯に対し市独自の給付金の支給を 

３ インボイス制度について 

（１）市の事業における民間業者との取引ではどのような影響が生じるのか見解を伺う 

（２）シルバー人材センターへの影響をどう回避するのか見解を伺う 

（３）インボイス制度の導入中止を国に求めるべきと考えるが市長の見解を伺う 

４ スポーツ施策について 

（１）富士見ガーデンビーチ跡地活用について 

（２）市はプールの整備を望む市民の声にどう応えるのか改めて見解を伺う 

（３）今後の部活動の在り方について 

（４）市民総合体育館の予約方法の改善を 

５ 市民生活に関する諸問題について 

（１）大字勝瀬茶立久保地域及び上沢３丁目に投票所の設置を 

（２）公園での物品販売について 

（３）ふじみ野駅東西口周辺の交通安全対策について 



 

 

１５ 篠田 剛（議席番号１４番） 

１ まちづくり寄附（ふるさと納税）の拡充を 

（１）制度について 

（２）返礼品について 

  ①現状について 

  ②びん沼自然公園の活用は 

  ③市民総合体育館の活用は 

  ④キラリふじみの活用は 

２ マイナンバ－カードについて 

（１）申請手続について 

  ①現状の取組について 

  ②「おうち受取プラン」について 

（２）活用について 

３ 公共施設のトイレ環境向上について 

（１）本庁舎について 

（２）公民館などについて 

（３）コミュニティセンタ－などについて 

（４）キラリふじみについて 

 

 

１６ 加賀 奈々恵（議席番号７番） 

１ 子どもの権利を守る取組について 

（１）戸田市を例に積極的なアウトリーチ支援の導入を 

（２）児童虐待について、相談窓口と通告義務の更なる周知を 

（３）社会的養育の推進のために里親制度の更なる周知を 

２ 公園の環境づくりについて 

（１）ボール遊びができる公園の環境づくりを 

（２）貝戸の森公園の防犯対策について 

３ たばこ対策の推進について 

（１）禁煙外来治療費補助事業の拡充と更なる周知について 

（２）未成年者への喫煙防止教育の充実を 

 



 

 

１７ 村元 寛（議席番号６番） 

１ 「健康長寿のまち富士見」の促進について 

（１）一目で分かる高齢者向け問合せ窓口の設置について 

（２）認知症サポーター等がお手伝いしやすい環境づくりを 

（３）介護支援ボランティアポイント事業等の推奨で生きがいづくりを 

（４）中学生ボランティアと地域の連携の促進を 

（５）敬老事業拡充による交流の場の充実を 

２ 基金の一括運用について 

（１）昨年度の債券購入について 

（２）安全な資産運用を第一に取組の推進を 

３ 教育政策について 

（１）鶴瀬小学校の駐車場の拡充等について 

（２）勝瀬中学校の校舎の維持管理等について 

 

 

１８ 熊谷 麗（議席番号８番） 

１ 子どもたちの安全を守る取組について 

（１）現状と課題について 

（２）通学路の安全対策の強化について 

２ 人と動物の共生について 

（１）ＴＮＲ活動（野良猫を捕獲し、不妊去勢手術した後、元の場所に戻す活動）や餌やりな

どをしている方への理解を求める取組について 

（２）災害時に備えた取組について 

３ 障がいを持った方が暮らしやすい市を目指す取組について 

（１）現状や他自治体との連携について 

（２）手話（ハンドサイン）による文化・芸能など今後の取組について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

１９ 今成 優太（議席番号１９番） 

１ カーボンニュートラルへの取組について 

（１）太陽光発電の導入について 

（２）公用車の電動車への移行について 

（３）サーキュラーエコノミーへの移行について 

２ 学校教育について 

（１）本市の学級の運営について 

（２）人口増加が著しい水谷小学校区の通学路について 

３ 感染症対策について 

（１）公共施設における感染症対策の現状について 

（２）低濃度オゾン発生器の導入について 

４ スポーツ行政について 

（１）富士見ガーデンビーチの跡地について 

（２）運動公園業務管理委託について 

 


